

Montfort

ER 8.7.13

Une riche aventure des élèves de l'institut médico-éducatif

Treize élèves de l'institut médico-éducatif (IME) de Montfort, Thibault, Romain, Pierjean, Gaël, Emeline, Quentin, Jérémy, Raphaël, Théo, Thomas, Dylan, Aline et Cécile ont pu découvrir à l'occasion d'un voyage d'une semaine, la cathédrale de Jean Linard dans le Cher, le château de Villandry, Le parc d'attraction "Terra Botanica" à Angers et le château de Guédelon en Bourgogne.

Ce voyage a été une belle occasion de faire le lien entre le travail effectué en

classe avec les enseignants et celui réalisé en atelier avec l'éducatrice technique.

Les découvertes ont été nombreuses : géographiques grâce au passage dans plusieurs villes-étapes (Bourges, Angers, Auxerre), culturelles grâce à la découverte de plusieurs sites consacrés au végétal, artistiques et artisanales aussi avec la visite d'un musée et de deux sites originaux.

Les jeunes sont revenus enchantés et les accompagnateurs tiennent à remercier tous ceux qui ont rendu cette aventure possible.



■ Un séjour très enrichissant pour treize jeunes lors de ce voyage scolaire.